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 1. Informe a nivel de la UE 

El proyecto Rural Jump-Start está en un camino extraordinario y
nuestros socios pueden anunciar con orgullo que nuestro
informe a nivel de la UE, que se basa en la investigación
realizada para comprender el conocimiento general que los
jóvenes tienen sobre el tema del proyecto, está finalizado. Todos
los socios hicieron su trabajo exquisitamente, pero estamos
especialmente agradecidos por el trabajo de SBTC como se han
encargado de crear el Informe final. 

Con la investigación realizada pudimos determinar que la
mayoría de los jóvenes emprendedores entienden el significado
de las zonas rurales pero piensan que no representan un
camino seguro en el que invertir su carrera. La falta de
inversiones, de infraestructuras, de estabilidad y de atención
general por parte del gobierno es escasa. 

Los sistemas de salud en las zonas rurales no satisfacen las
necesidades de la población, los impuestos, la logística y el
apoyo empresarial inexistente son algunos de los factores
externos preocupantes. 

La Gestión Financiera y la Sostenibilidad Ambiental son algunos de
los temas potenciales de capacitación que nuestro grupo cree que
deben ser explotados como una oportunidad de aprendizaje. 

Para más información le invitamos a leer el documento que está
disponible para su consulta en nuestro sitio web del proyecto:

https://ruraljumpstart.eu/2022/12/13/rural-jumpstart-local-
action-report-now-available/

Este 2º Boletín del
proyecto Rural Jump-
Start quiere informaros
sobre la situación
actual del proyecto, así
como nuestras
reuniones. 

https://ruraljumpstart.eu/2022/12/13/rural-jumpstart-local-action-report-now-available/


 

2. Reunión de los socios  
El 22 de noviembre, los socios celebraron una reunión transnacional en línea.
Aunque no era presencial, tenía la máxima importancia por la razón de que el inicio
del PR2 estaba comenzando. 

Los socios se reunieron para discutir cada módulo de formación con la intención de
programar el trabajo siguiendo una directriz específica. Mucho se ganó en la reunión,
especialmente una visión general de cada módulo que estamos encantados de
compartir con vosotros en el futuro cercano. 


